



Echal merienda



Atribución de imagen: J. Arias con IA Dall-e

Expresión que se usa, referida a una tarea, cuando se prevé larga.

Ver: [Merienda](#)

- —Anda, vente conmigo a vel si cargamos las cuatro alpacas que tengo ena parcela. —Cuatro alpacas, dice, habrá qu'echal merienda con la tupa que hay.
- —Via vel si recojo to los achiperres que tengo por el corral. —Pos echa merienda, qu'eso nô lo acabas en un rato.

Campos semánticos: [Expresiones](#)

Comentarios:

Dado que la tarea se presupone larga, habrá que echar comida para comer en medio de ella porque supuestamente no tendremos tiempo para volver a casa a la hora de la merienda (que es como en Peraleda se llamaba a la comida del mediodía). En este caso se dice figurativamente.

Origen: Se usa en Peraleda.

Etimología:

Del latín **merenda** (*lo que se da porque se merece*), que el estándar derivó en **merienda**. **Merienda**, en peraleo tenía el significado de *comida de mediodía*, no el tentempié que se come a media tarde. Cuando alguien se iba a trabajar para todo el día fuera de casa, se le *echaba la merienda* (*comida*) en la **merendera**.